



PULSO POLÍTICO

**SORPRESIVO CIERRE DEL ATENTADO A CIRO**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Sorpresivamente, un juez de control le ordenó a la Fiscalía General de la CDMX cerrar el caso del atentado a **Ciro Gómez Leyva**, tras negar la solicitud que ésta hizo de ampliar dos meses la investigación complementaria sobre ese caso ocurrido el 15 de diciembre pasado y que, además, en un plazo de 10 días, presente la acusación contra los 12 implicados de la célula criminal que participaron y están presos.

Tras esa orden conocida ayer, será imposible saber quién o quiénes, y por qué, ordenaron asesinar al conductor de Radio Fórmula e Imagen Televisión, como él mismo lo planteó el jueves pasado al cumplirse seis meses del atentado en su contra al señalar que dado el tiempo transcurrido, le parece que, a la Fiscalía capitalina, "por incapacidad o complicidad" no le interesa dar con aquellos, lo que parece confirmarse con la orden judicial de cerrar la indagatoria.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

>>**AHORA fue Ricardo Monreal quien**, al segundo día de campañas de las corcholatas de Morena, exigió a la dirigencia de su partido a mantener la equidad entre quienes participan en ese proceso, en el que, aseguró, "unos, cuidando la ley y no vulnerando la legalidad y, otros, con estos privilegios o multiplicidad de recursos", por todos los espectaculares y pintas que hay en el país y en la autopista México-Toluca, en la que ayer, en Lerma, encabezó un acto de apoyo.

>>**POR enésima vez**, el Presidente López Obrador aseguró ayer que "termina su Gobierno y se retira; que no se queda como dirigente de su partido, ni líder moral y mucho menos como jefe máximo, caudillo o cacique"; que no quiere opinar sobre el proceso interno —que él mismo diseñó— y que "está iniciando una nueva etapa, sin tapados, destapes, ni dedazo".

>>**TAMBIÉN dijo que su familia cercana**, sus hijos, su esposa, no se meterán en nada en este proceso, sin hacer referencia a sus hermanos Pío, que no sólo apoya públicamente a Marcelo Ebrard y hasta lo acompaña a sus actos, y José Ramiro, que ha expresado su simpatía y respaldo a Claudia Sheinbaum.

>>**EN su mañanera de ayer**, el Presidente anunció que el nuevo titular de la Secretaría del Trabajo será Marath Bolaños, quien era Subsecretario de Empleo y Productividad Laboral, responsable del programa Jóvenes Construyendo el Futuro.

>>**CÓMO andará el PRI que**, en Hidalgo, después de la renuncia a ese partido del exgobernador Omar Fayad, los dirigentes estatales y ocho diputados de la bancada tricolor, decidieron irse también y, ésta, será independiente.

>>**PINTA y aviso en la parte posterior** de transportes públicos capitalinos: "Yo, AMLO a Claudia", con rostros sonrientes y brazos de ambos arriba.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico